

Aéroports : Marrakech-Ménara respecte l'environnement



Excellence oblige, le nouveau terminal de l'aéroport international Marrakech-Ménara, inauguré par le Roi Mohammed VI, le 21 décembre dernier, a intégré le club très fermé des aéroports Africains à avoir obtenu le label Carbone niveau 1, indique la Banque Africaine de Développement (BAD), seul bailleur de fonds international ayant participé au financement de cette plateforme aéroportuaire.

Dans une note rendue publique par la BAD, « l'équipement et la construction de l'aéroport Marrakech-Ménara rentre dans le cadre d'un prêt de 240 millions d'euros accordé par la BAD à l'Office National des Aéroports (ONDA), avec la garantie de l'Etat, pour cofinancer ce 3ème projet aéroportuaire. » A souligner que le financement de ce projet fait partie des 5 priorités de développement (high five) auxquelles s'attache l'institution bancaire.